

Comercialización del espacio apoya Reagan

Washington, julio 20 (UPI). El presidente Ronald Reagan marcó hoy el 15 aniversario del "deslumbrador triunfo" de la primera llegada de un hombre a la Luna proponiendo reducciones regulatorias y de impuestos a la industria espacial para el uso comercial del espacio.

"Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para asegurar que la industria tenga acceso rutinario al espacio y un adecuado, confiable lugar para trabajar allá", dijo Reagan. "Y lo haremos sin las innecesarias obligaciones regulatorias".

El presidente, parado frente a una foto de la Luna con



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SU NOCHE TRIUNFAL. Nueva York, 20 de Julio Vanessa Williams, Miss América, aparece junto a Suzanne Charles, Miss New Jersey, en la noche del 19 de septiembre de 1983 en Atlanta City cuando obtuvo la corona. Ahora podría terminar su reinado a causa de una publicación de fotos suyas en la Revista "Penthouse".

Duarte urge ayuda de Europa al país

Bruselas, julio 20 (UPI). El presidente salvadoreño José Napoleón Duarte urgió hoy a las naciones de Europa Occidental a aumentar su ayuda económica y "exportar" la democracia a su nación.

En la tercera escala de una gira europea, Duarte se reunió con el presidente de la Comisión Europea, Gaston Thorn, antes de sostener conversaciones con el primer ministro belga Wilfried Martens y el canciller Leo Tindemans.

Duarte dijo en una rueda de prensa que el problema de El Salvador no se solu-

cionaría a través de la diplomacia entre Este y Oeste, porque ambos lados están "atrapados" en una "confrontación política".

"La idea ahora es que los países democráticos del mundo occidental comiencen a exportar sus creencias, comiencen a exportar la democracia", dijo.

Duarte además indicó que llevaría a Nicaragua a la Corte Internacional de Justicia por los comentarios formulados por el gobierno nicaraguense afirmando

—Pasa a la página 11—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA PROCLAMACION. Washington, 20 de julio (UPI). El presidente Ronald Reagan, firma una proclamación designando el viernes como el "Día de la Exploración del Espacio 1984", durante una ceremonia en el Cuarto-Este en la cele-

bración del 15o. aniversario de que el primer hombre puso un pie en la Luna. Tercero a la izquierda, Neil Armstrong, quien fue el primer astronauta que pisó el suelo lunar. Derecha, James Beggs, administrador de la NASA.

el planeta Tierra detrás, le dio la bienvenida a los astronautas del Apollo 11, Neil Armstrong, Buzz Aldrin y Michael Collins en el Salón Este para firmar una proclamación designando la fecha de hoy como "Día de la Exploración Espacial, 1984".

En su discurso en el salón repleto de ex astronautas y funcionarios de la agencia espacial, Reagan dijo que "el alunizaje fue un deslumbrador triunfo de exploración".

"Pero nosotros solamente hemos tocado el filo de las posibilidades en el espacio. La experiencia de Apollo fue solamente un comienzo para Estados Unidos".

Después de la ceremonia, Armstrong, de 53 años, entregó a Reagan una placa con la foto de la bandera estadounidense que su dotación tomó en la Luna el 20 de julio de 1969.

—Pasa a la página 9—

Mondale 'reta' a seis debates a R. Reagan

San Francisco, julio 20 (UPI). El candidato demócrata a la presidencia Walter Mondale comenzó hoy su campaña de 100 días por la Casa Blanca desafiando a Ronald Reagan a una serie de seis debates.

Mondale dijo al jubiloso

Comité Demócrata Nacional un día después de su nominación que desea un número récord de debates presidenciales "para permitir que el pueblo americano realmente tenga la posibilidad de decidir nues-

—Pasa a la página 11—

Holanda amenaza con retirarse de UNESCO

París, julio 20 (UPI). Holanda se sumó a Estados Unidos y Gran Bretaña como el tercer estado que ha advertido su posible retiro de la Organización de

las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, informó hoy un diplomático.

El embajador holandés ante la UNESCO, Martin Mourik, reveló que en ese sentido ayer entregó una carta de siete páginas a la oficina del Director General de ese organismo.

En ella se informa al secretariado permanente de la UNESCO que las refor-

—Pasa a la página 9—

Perú retiene 42 millones de Dls. pago intereses

Lima, Julio 20 (UPI). El Perú está reteniendo 52 millones de dólares en pagos de interés de su deuda externa para presionar los bancos comerciales que entreguen 100 millones de dólares de un préstamo pendiente, anunció el ministro de Economía y Finanzas, José Benavides Muñoz.

"Les dijimos (a los bancos) que dilataríamos el pago de los intereses si ellos continuaban dilatando el envío de los 100 millones", dijo Benavides Muñoz anoche en una reunión

—Pasa a la página 11—

Cede terreno la Bolsa de N. York

Nueva York, julio 20 (AP). La Bolsa de Valores cedió terreno hoy en una jornada de escasas transacciones.

El promedio Dow Jones bajo 5,86 puntos, cerrando a 1.101,37. Su pérdida de la semana ascendió así a 8,50 puntos.

El volumen de acciones negociadas sumó 79,08 millones, comparado con los 85,23 millones de ayer.

El Índice Compuesto perdió 0,47 puntos y cerró a 86,21.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBEN OVACION. San Francisco, 20 de julio (UPI). Walter Mondale y Geraldine Ferraro levantan sus brazos para agradecer la ovación de sus simpatizantes en la clausura de la Convención Nacional del Partido Demócrata. Fueron proclamados candidatos a la presidencia y vicepresidencia de los Estados Unidos.

Escena de matanza es atracción turística EU

San Diego, julio 20 (UPI). Todo el día y toda la noche, miles de turistas y curiosos llegaron a una accidentada calle central del pueblo fronterizo de Texas en la que un hombre enloquecido se dedicó a "cazar humanos" y mató a 22 personas e hirió a 17, San Ysidro.

Al anochecer, la multi-

tud frente al restaurante McDonald's era de unas 300 personas por lo menos. Miles visitaron el perímetro de lo que fue una verdadera zona de guerra.

Nunca hubo menos de 200 personas en el lugar. Cuando algunas se marchaban, aburridas, otras ocupaban rápidamente su lugar.

—Pasa a la página 47—

Dólares pueden frenar el comunismo en Caribe

Columbia, Estados Unidos, julio 20 (UPI). Gobernantes de 15 países del Caribe aseguraron en Carolina del Sur al presidente Reagan que puede frenar la expansión del comunismo en la región con dólares norteamericanos.

Una conferencia auspiciada por la Universidad de Carolina del Sur concluyó tras el encuentro de Reagan con funcionarios

de esas islas-naciones. Escuchó allí palabras de frustración ante los pasos adoptados para implementar su Iniciativa para la Cuenca del Caribe, un plan para alentar el progreso económico de la región.

"Somos conscientes de los problemas domésticos que afectan a Estados Unidos y de que este país desea disminuir su déficit

—Pasa a la página 47—

Breves Internacionales

100 millones Dls. a Países Andinos

Washington, julio 20 (AP). El Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo aprobaron créditos por aproximadamente 100 millones de dólares para adelantar una serie de planes educativos, industriales, agrícolas y agroindustriales en el Perú, Brasil, Chile, Jamaica, Colombia, Uruguay, Paraguay, Colombia, y la Argentina.

Advertencia de Panamá a los E. U.

Panamá, julio 20 (AP). El presidente Jorge Illueca declaró que Panamá ha advertido a los Estados Unidos que el pago de privilegios para los empleados norteamericanos de la Comisión del Canal en nada favorecen las relaciones entre ambas naciones, ya que "crea nuevas causas de conflicto".

"Nosotros estamos frontalmente, categóricamente, radicalmente en contra de esas medidas porque no favorecen en nada la amistad entre Estados Unidos y Panamá", afirmó Illueca.